

**Datenschutzinformationen nach Art. 13 EU Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO)
für die Anmeldung zum und Teilnahme am „Rheinmetall Hackathon 2026“**
(English version below)

A. Name und Kontaktdaten des Verantwortlichen	Rheinmetall IT Solutions GmbH („RITS“) Rheinmetall Platz 1, 40476 Düsseldorf hackathon@rheinmetall.com
B. Kontaktdaten des Datenschutzbeauftragten	Rheinmetall AG - Konzern-Datenschutzbeauftragter Rheinmetall Platz 1, 40476 Düsseldorf DSB-RhAG@rheinmetall.com
C. Datenkategorien & Zwecke der Datenverarbeitung	Anmeldung zur Veranstaltung Für die Anmeldung zur Veranstaltung werden folgende Daten über ein Online-Formular auf der Rheinmetall-Webseite (www.rheinmetall.com) oder über alternative Kanäle (z. B. per E-Mail, Telefon) erhoben: a) Rheinmetall-Beschäftigte - Vor- und Nachname; Anrede - Personalnummer (zur Identifikation als Rheinmetall-Beschäftigter) - E-Mail-Adresse (dienstlich, falls vorhanden – sonst privat) - Ggf. Telefonnummer (dienstlich, falls vorhanden – sonst privat) - Rheinmetall Unternehmen, Standort, Abteilung/Bereich - T-Shirt-Größe (für die Aushändigung eines T-Shirts) - Vorliegen von Ernährungseinschränkungen / Lebensmittelallergien (freiwillige Angabe) - Informationen zu Hackathon-Vorerfahrungen - Ideen zur Ausarbeitung beim Hackathon - ggf. Teamname (Zur Identifikation vorab gebildeter Teams) b) Externe Personen - Vor- und Nachname; Anrede - E-Mail-Adresse (dienstlich oder privat) - Ggf. Telefonnummer (dienstlich oder privat) - Unternehmen / Organisation / Hochschule - T-Shirt-Größe (für die Aushändigung eines T-Shirts) - Vorliegen von Ernährungseinschränkungen / Lebensmittelallergien (freiwillige Angabe) Diese Daten werden zudem zur Vorbereitung, Durchführung und Nachbereitung der Veranstaltung verarbeitet. Da die Teilnahmeplätze begrenzt sind, wählen wir aus der Gesamtheit der Anmeldungen diejenigen Personen aus, die nach unserer Einschätzung am besten zum „Hackathon“ passen (insbesondere auf Basis der angegebenen Ideen und Vorerfahrungen). Foto-/Videoaufnahmen Während der Veranstaltung werden Fotos/Videos durch Rheinmetall und/oder beauftragte Dienstleister aufgenommen, auf denen einzelne Teilnehmer und sonstige

	anwesende Personen erkennbar sein können. Diese Foto-/Videoaufnahmen werden für Zwecke der internen und externen Unternehmenskommunikation bzw. Berichterstattung verwendet und können auf internen wie externen Unternehmenskanälen (z. B. Intranet, Webseite, Social-Media-Präsenzen wie LinkedIn) veröffentlicht werden. <i>Sollten Sie mit der Veröffentlichung von Fotos/Videos, auf denen Sie als Einzelperson klar erkennbar sind, nicht einverstanden sein, informieren Sie bitte die zuständigen Organisatoren vor Ort oder wenden Sie sich bitte an den oben genannten Verantwortlichen per E-Mail.</i> Feedback-Befragung/Kontaktaufnahmen: Sofern erforderlich, werden wir Sie möglicherweise vor oder nach der Veranstaltung kontaktieren, um Ihnen relevante Informationen mitzuteilen und/oder um Ihr Feedback zur Veranstaltung einzuholen. Die Teilnahme an solchen Feedback-Befragungen ist selbstverständlich freiwillig.
D. Rechtsgrundlage für die Datenverarbeitung	Anmeldung und Teilnahme - Art. 6 Abs. 1 lit. b DSGVO: Erforderliche Datenverarbeitungen für die Anmeldung zur Veranstaltung. - Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO: Berechtigtes Interesse an einer geregelten Organisation, Durchführung und Nachbereitung der Veranstaltung. - Art. 6 Abs. 1 lit. a iVm Art. 9 Abs. 1 lit. a DSGVO: Freiwillige Angaben von Ernährungseinschränkungen / Lebensmittelallergien auf Basis Ihrer Einwilligung Aufnahme und Veröffentlichung von Fotos/Videos - Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO: Berechtigtes Interesse an der internen und externen Berichterstattung über diese Veranstaltung mittels Aufnahme und Veröffentlichung von Fotos/Videos. - Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO: In Einzelfällen werden Fotos/Videos nur mit Ihrer vorherigen (ggf. mündlichen) Einwilligung aufgenommen bzw. veröffentlicht (insbesondere wenn sie allein im Fokus der Aufnahme stehen). Feedback-Befragung/Kontaktaufnahmen - Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO: Berechtigtes Interesse an einer angemessenen Organisation, Durchführung, Nachbereitung und Optimierung der Veranstaltung. - Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO: Sofern Sie an einer freiwilligen Feedback-Befragung teilnehmen, erfolgt dies auf Basis Ihrer Einwilligung. Gesetzliche Aufbewahrungspflichten - Art. 6 Abs. 1 lit. c DSGVO: Speicherung der Daten zur Erfüllung gesetzlicher Nachweispflichten (insb. nach § 147 AO und § 257 HGB).
E. Empfänger	Anmelde-/Kontaktdaten + Feedback-Befragungen - Rheinmetall Organisationsteam (RITS und ggf. weitere Rheinmetall-Gesellschaften). - Aus technischen Gründen haben auch unsere involvierten IT-Dienstleister (theoretisch) Zugriff auf Ihre Daten. Aufnahme und Veröffentlichung von Fotos/Videos - Rheinmetall Organisationsteam (RITS und ggf. weitere Rheinmetall-Gesellschaften). - Ausgewählte Aufnahmen werden auf <u>Rheinmetall-internen (z. B. Intranet/GATE², interner Newsletter, Inside-App, Standortzeitschriften) wie Rheinmetall-externen (z. B. Webseite, Social-Media-Kanäle wie LinkedIn und Instagram) Medien und Kanälen</u> zu Zwecken der Berichterstattung über diese Veranstaltung sowie zu weiteren Zwecken der internen und externen Unternehmenskommunikation veröffentlicht.

F. Angaben zu etwaigen Drittlandtransfer	Aufnahme und Veröffentlichung von Fotos/Videos - Bei Veröffentlichungen auf Rheinmetall-internen Medien und Kanälen werden die Aufnahmen grundsätzlich weltweit allen Rheinmetall-Beschäftigten mit entsprechenden Zugriffen zugänglich sein. - Bei Veröffentlichungen auf Rheinmetall-externen Medien und Kanälen (insb. Internet) werden die Aufnahmen grundsätzlich weltweit der Allgemeinheit zugänglich sein.
G. Dauer der Speicherung	Ihre Daten werden für die Nachbereitung und etwaige Kontaktaufnahmen/Feedback-Befragungen bis zu 12 Monate nach Abschluss der Veranstaltung aufbewahrt. Ausgewählte Fotos/Videos werden als Teil der „Unternehmenszeitgeschichte“ längerfristig im Rheinmetall-Intranet vorgehalten und anschließend auf unbestimmte Zeit bei Rheinmetall (digital) archiviert. Eventuell extern veröffentlichte Fotos/Videos (z. B. auf Social Media) werden ebenfalls auf unbestimmte Zeit dort vorgehalten. Nicht veröffentlichte Fotos/Videos werden in der Regel spätestens 12 Monate nach Abschluss der Veranstaltung gelöscht. Bestimmte Teilnehmerdaten müssen zur Erfüllung gesetzlicher Nachweispflichten (insb. nach § 147 AO und § 257 HGB) bis zu 10 Jahre aufbewahrt werden.
H. Erforderlichkeit der Bereitstellung der Daten	Es besteht keine Verpflichtung zur Datenbereitstellung. Allerdings ist eine Anmeldung und Teilnahme ohne Datenbereitstellung nicht möglich.

Nach der DSGVO stehen Ihnen folgende Rechte im Hinblick auf die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten zu:

- Recht auf **Auskunft** nach Art. 15 DSGVO, Recht auf **Berichtigung** nach Art. 16 DSGVO, Recht auf **Löschung** nach Art. 17 DSGVO, Recht auf **Einschränkung** der Verarbeitung nach Art. 18 DSGVO, Recht auf **Datenübertragbarkeit** nach Art. 20 DSGVO, Recht auf **Widerspruch** nach Art. 21 DSGVO, **Recht zum jederzeitigen Widerruf Ihrer Einwilligung nach Art. 7 Abs. 3 DSGVO**, Recht auf **Beschwerde** bei einer Aufsichtsbehörde nach Art. 77 DSGVO
- Sie können diese Rechte nach Maßgabe der gesetzlichen Voraussetzungen wahrnehmen.

Widerspruch gegen Veröffentlichung von Foto-/Videoaufnahmen

Sollten Sie mit der Veröffentlichung von Fotos/Videos, auf denen Sie als Einzelperson klar erkennbar sind, nicht einverstanden sein, informieren Sie bitte die zuständigen Organisatoren vor Ort oder wenden Sie sich bitte an den Verantwortlichen per E-Mail.

Zur Wahrnehmung Ihrer Rechte wenden Sie sich bitte per E-Mail an:

hackathon@rheinmetall.com

**Privacy Notice pursuant to Article 13 EU General Data Protection Regulation (GDPR)
for the registration for and participation in the “Rheinmetall Hackathon 2026”**

A. Name and contact details of the Controller	Rheinmetall IT Solutions GmbH (“RITS”) Rheinmetall Platz 1, 40476 Düsseldorf hackathon@rheinmetall.com
B. Contact details of the Data Protection Officer	Rheinmetall AG - Group Data Protection Officer Rheinmetall Platz 1, 40476 Düsseldorf DSB-RhAG@rheinmetall.com
C. Data Categories & Purposes of Data Processing	Event registration The following data is collected for the event registration via an online form on the Rheinmetall website (www.rheinmetall.com) or through alternative channels (e.g., by email, phone): a) Rheinmetall employees - First and last name; title - Employee ID number (for identification as a Rheinmetall employee) - Email address (business, if available – otherwise personal) - Phone number (business, if available – otherwise personal) - Rheinmetall company, location, department/division - T-shirt size (for the distribution of a T-shirt) - Existence of dietary restrictions / food allergies (voluntary) - Information on previous hackathon experience - Ideas to develop during the hackathon - Team name (if applicable; for identifying pre-formed teams) b) External participants - First and last name; title - Email address (business or personal) - Phone number (business or personal) - Company / Organization / University - T-shirt size (for the distribution of a T-shirt) - Existence of dietary restrictions / food allergies (voluntary) This data will also be processed for the preparation, execution, and follow-up of the event. Since participation slots are limited, we will select from all registrations those individuals who, in our assessment, are the best fit for the “hackathon” (particularly based on the ideas and prior experience provided). Photos/videos During the event, Rheinmetall and/or contracted service providers will take photos and/or videos in which individual participants and other people present may be recognizable. These photos and videos will be used for internal and external corporate communications and reporting purposes and may be published on internal and external company channels (e.g., intranet, website, social media platforms such as LinkedIn).

	<i>If you object to the publication of photos/videos in which you are clearly recognizable as an individual, please inform the responsible organizers on-site or contact the organizer mentioned above via email.</i> Feedback Survey/Contact: If necessary, we may contact you before or after the event to provide you with relevant information and/or to request your feedback on the event. Participation in such feedback surveys is, of course, voluntary.
D. Legal basis for data processing	Registration and participation - Art. 6(1)(b) GDPR: Data processing necessary for registration to the event. - Art. 6(1)(f) GDPR: Legitimate interest in the proper organization, execution, and follow-up of the event. - Art. 6(1)(a) icv Art. 9(1)(a) GDPR: Voluntary disclosure of dietary restrictions / food allergies based on your consent. Recording and publication of photos/videos - Art. 6(1)(f) GDPR: Legitimate interest in internal and external reporting on this event through the recording and publication of photos/videos. - Art. 6(1)(a) GDPR: In individual cases, photos/videos will only be taken or published with your prior (potentially verbal) consent (especially if you are the sole person on the recording). Feedback survey/contact - Art. 6(1)(f) GDPR: Legitimate interest in the appropriate organization, execution, follow-up, and optimization of the event. - Art. 6(1)(a) GDPR: If you participate in a voluntary feedback survey, this is based on your consent. Legal retention obligations - Art. 6(1)(c) GDPR: Storage of data to fulfill statutory record-keeping obligations (in particular pursuant to § 147 AO and § 257 HGB).
E. Recipients	Registration/contact data + feedback surveys - Rheinmetall Organization Team (RITS and, if applicable, other Rheinmetall companies). - For technical reasons, our involved IT service providers also have (theoretical) access to your data. Recording and publication of photos/videos - Rheinmetall Organization Team (RITS and, if applicable, other Rheinmetall companies). - Selected photos/videos will be published on <u>both internal Rheinmetall media and channels (e.g., intranet/GATE², internal newsletter, Inside app, site magazines) and external Rheinmetall media and channels (e.g., website, social media channels such as LinkedIn and Instagram)</u> for the purpose of reporting on this event as well as for other internal and external corporate communication purposes.
F. Information on any transfers to third countries	Recording and publication of photos/videos - For publications on Rheinmetall's internal media and channels, the recordings will generally be accessible worldwide to all Rheinmetall employees with the appropriate access rights. - When published on Rheinmetall's external media and channels (especially the Internet), the recordings will generally be accessible to the general public worldwide.
G. Duration of storage	Your data will be retained for follow-up and any contact/feedback surveys for up to 12 months after the event concludes.

	Selected photos/videos will be retained on the Rheinmetall intranet for the long term as part of the “corporate history” and subsequently archived (digitally) at Rheinmetall for an indefinite period. Any photos/videos published externally (e.g., on social media) will also be retained there indefinitely. Unpublished photos and videos are generally deleted no later than 12 months after the event concludes. Certain participant data must be retained for up to 10 years to fulfill legal record-keeping obligations (in particular pursuant to § 147 AO and § 257 HGB).
H. Necessity of Providing Data	There is no obligation to provide data. However, registration and participation are not possible without providing data.

Under the GDPR, you have the following rights regarding the processing of your personal data:

- Right of **access** under Art. 15 GDPR, right to **rectification** under Art. 16 GDPR, right to **erasure** under Art. 17 GDPR, right to **restriction** of processing under Art. 18 GDPR, right to **data portability** under Art. 20 GDPR, right to **object** under Art. 21 GDPR, **Right to withdraw your consent at any time under Article 7(3) of the GDPR**, right to **lodge a complaint** with a supervisory authority under Article 77 of the GDPR
- You may exercise these rights in accordance with the statutory requirements.

Objection to the publication of photos/videos

If you object to the publication of photos/videos in which you are clearly recognizable as an individual, please inform the responsible organizers on site or contact the organizers via email.

To exercise your rights, please contact us by email at:

hackathon@rheinmetall.com